

10.3.18

DIETZENBACH



Schule mal anders: Unterricht im Kinosaal

Vier Tage lang hatten Dietzenbacher Schulen die Gelegenheit, den Unterricht in den Saal des „Main Kino D“ im Bürgerhaus zu verlagern. Bei der erstmalig in der Kreisstadt stattfindenden Schulkino-

woche standen vier Streifen zur Auswahl, für die sich die einzelnen Klassen anmelden konnten. Das Ziel des von der gemeinnützigen Gesellschaft „Vision Kino“ initiierten Projektes ist, die Film- und Medienkom-

petenz von Kindern und Jugendlichen zu fördern. Beim Film „Nicht ohne uns“, den sich Klassen der Sterntaler-, Helen-Keller- und Dietrich-Bonhoeffer-Schule gemeinsam angeschaut haben, gab es am Ende

sogar tosenden Beifall von den kleinen Zuschauern. Zwei Bonhoeffer-Schülerinnen fanden es total spannend, in dem Film zu sehen, wie gleichaltrige Kinder in anderen Ländern leben. ■ tsk/Foto: tsk